

blik Bulgarien stellen fest, daß die von imperialistischen Staaten einschließlich der westdeutschen Bundesrepublik inspirierte und geförderte fortdauernde Aggression Israels gegen die arabischen Staaten eine ernste Bedrohung des Friedens darstellt. Beide Seiten fordern entschieden die Einstellung der auf die Ausweitung der Aggression gerichteten bewaffneten Provokationen Israels gegen die Vereinigte Arabische Republik, Jordanien und Syrien. Sie bestehen darauf, daß Israel seine Truppen unverzüglich von den besetzten arabischen Territorien abzieht. Beide Seiten versichern die Völker und Regierungen der befreundeten arabischen Staaten auch weiterhin ihrer vollen Unterstützung im Kampf um die Beseitigung der Folgen der israelischen Aggression und für die Wiederherstellung des Friedens in diesem Raum.

Beide Delegationen verurteilten entschieden die aggressiven Handlungen der Gruppe Mao Tse-tung gegen die Grenzen der Sowjetunion. Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Bulgarien unterstützen den Vorschlag der Regierung der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken an die Regierung der Volksrepublik China, die Lage an der sowjetisch-chinesischen Grenze zu normalisieren und auftretende Meinungsverschiedenheiten in einer ruhigen Atmosphäre durch Verhandlungen zu lösen.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Bulgarien unternehmen alle Anstrengungen, aufrichtige, freundschaftliche Beziehungen zu den Ländern Afrikas, Asiens und Lateinamerikas, die ihre nationale Unabhängigkeit errungen haben, zu entwickeln. Sie treten entschieden gegen Kolonialismus und Neokolonialismus in allen seinen Erscheinungsformen auf und unterstützen konsequent den mutigen Kampf der Völker, die sich noch unter kolonialem Joch befinden.

III

Der Erste Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Erste Sekretär des Zentralkomitees der Bulgarischen Kommunistischen Partei führten einen Meinungsaustausch über die Zusammenarbeit zwischen beiden Parteien sowie über aktuelle Probleme der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung.

Beide Seiten stellten mit Befriedigung fest, daß sich die brüderlichen Beziehungen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Bulgarischen Kommunistischen Partei auf der Grundlage der